
２０２４年 １０月 ７日（曇り） 第１週 第２４８３回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 田中久夫第2840地区PDG（高崎RC）

Guest 米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさん

Attendance

会員 ６５名 欠席 ９名 出席率 ８４．２１％

President Time 後藤裕一 会長

皆さん、こんにちは。10月に入り朝・晩の気温はしのぎ

やすくなってきましたが、まだまだ日中は暑い日が続いて

います。引き続きご自愛ください。さて、本日は高崎RCか

ら国際ロータリー第2840地区パストガバナーの田中久夫

様においでいただき、あまRCにとっても喫緊の課題である

「会員増強・維持の秘訣」と題しまして卓話をお願いして

おります。以前にも神野幹事・中島会員増強委員長よりご

紹介があった高崎RC会長の時に、1年間で51名の会員が

新会員として入会されました。そして現在も100名を超え

る会員数を維持・増強されており、去る８月１日の第276

0地区の会員増強セミナーでの講演に非常に感銘したこと

と、モンゴル米山学友会10周年記念式典で参加した会員と

の交流があって、本日の運びとなりました。田中久夫パス

トガバナーどうぞよろしくお願いいたします。

本日、10月７日は、「10（とう）7（なん）」盗難と読

む語路合わせで、2003年に日本損害保険協会が制定し、

家屋侵入窃盗、自動車盗難などの窃盗を防ぐための啓蒙活

動などが行われています。残念ながら盗難被害は減らず、

昨今は「闇バイトサイト」で知らない同士で宝飾店・個人

宅への強盗、トヨタランドクルーザー・レクサス・ハイエ

ースといった人気車種が自動車窃盗に遭っていることはご

案内の通りであります。多様性尊重の悪い面といえる価値

観の違いからの地域における近隣トラブルなど近所付き合

いへの時代の変化からか自分の身は自分で守らねばならな

いようになっています。個人宅、事業所において警備会社

と契約されている会員さんもいらっしゃると思います。

今月からは自民党の石破茂氏が５回目の挑戦の結果、第

102代内閣総理大臣になられましたが、窃盗やその他の犯

罪が多くおこるのも景気低迷、社会的閉塞感といった経済

的ネガティブな環境が続いていることが大きな要因である

ことは明確だと思います。石破政権に期待できるかどうか

Today １０月１１日（第２４８４回）

担当 後藤裕一 会長

演題 ガバナー公式訪問（ホスト：津島RC）

吉川公章ガバナー（名古屋南RC）

Next Week １０月２１日（第２４８５回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「サバンナマラソンを振り返って」

池﨑晴美会員



は分かりませんが、石破総理にはこういった閉塞感・不安

感を打破できるように国民がポジティブな思考になれるよ

うに頑張っていただきたいものです。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 次回例会は10月11日（金）ガバナー公式訪問です。

津島RCとの合同例会です。場所は名鉄GHとなります。

２ 次週10月14日（月）はスポーツの日による休会です。

次回例会は10月21日（月）です。

米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさんに奨学金贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日は高崎RCより田中久夫パストガバナー、あまRC

に洋こそおいでくださりました。会員増強に関する卓

話をよろしくお願いいたします。

先だっての荘川高原でのゴルフ部会で、何と優勝いた

しました。参加された皆さん、忖度していただき有難

うございました。

暑い日が続いています。今頃になって庭の彼岸花が咲

いています。引き続きご自愛ください。

板津和博 副会長

田中久夫パストガバナー、ようこそあまRCへお越し

いただきました。本日は会員増強卓話、よろしくお願

いいたします。

神野恭寿 幹事

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。モンゴルではお

世話になりました。

西川広樹君

財団にご協力頂き、有難うございます。

鈴村與左衛門君

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

渡辺 均君

久し振りの例会出席です。35年間通った名鉄GH１F

のエレベーターの前で気付きました。もう少し真面目

にとの通達かも。頑張ります。

東海広光君

西川君、コーラス部第27回全日本ロータリークラブ親

睦合唱祭の映像編集有難うございました。一昨日コー

ラス部の皆様にUSBに入れて郵送させていただきまし

た。紀尾井ホールでの合唱は、ロータリークラブだか

ら出来たこと。一生の思い出となり、周りの人たちに

自慢してます。あまRCの会員の皆様もロータリーを

楽しみましょう。西川君、コーラス部へ入会いただき

有難うございました。

加藤春視君

急用でお席に失礼いたします。

池﨑君、完走おめでとうございます。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

猛暑も落ち着いてきました。日頃からの体調管理に気

をつけましょう。

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

後藤 眞君

やっとかめに出席です。

服部竜也君

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

池﨑晴美君

サバンナより生きて帰って来ました。これからは皆さ

んからいただいた応援を、日本中の学校へ届けていき

ます。

伊藤英毅君

猛暑も落ち着いてきました。日頃から体調管理に気を

つけましょう。

神谷 智君

猛暑も落ち着いてきました。日頃からの体調管理に気

をつけましょう。

加藤 徹君

話題の映画「侍タイムスリッパ—」を観てきました。



今年観た中でNo1の作品でした。面白かった～。

北野庸夫君

池﨑君！無事帰られましたね。お疲れ様でした！

児玉憲之君

高速道路上でマイカーから突然煙が出てきた。エンジ

ンブローカ水漏れか？多くの人に助けていただき、感

謝感謝です。最後に妻から一言、「早く廃車にして！」

と。

黒野晃太郎君

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

光岡正彦君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

水野 眞君

6日、本願寺名古屋別院の法要が盛大に行われました。

合掌。

水谷安紀君

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

小倉廣三君

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

大西晃弘君

本日は会員増強卓話です2017～18年度田中久夫パス

トガバナー、よろしくお願いします。

山田幹夫君

円高のおかげでロータリー財団寄付金の返金がありま

した。西川君のおかげです。

横井久雄君

猛暑も落ち着いてきました。日頃からの体調管理に気

をつけましょう。

合 計 ８３，０００円

卓 話

「会員増強・維持の秘訣」

第2840地区 田中久夫PDG

訂正とお詫び

先週のウイークリーで10月お誕生日で山下会員のお誕生

日が記載漏れでした。下記の通り訂正いたします。

山下正人会員

昭和55年10月14日生




